



Marko Cortés REVELA secuestro de precandidatos



Marko Antonio Cortés Mendoza

RAFAEL ORTIZ

Se encienden los focos rojos de cara a las próximas elecciones al interior del Partido Acción Nacional, una vez que Marko Cortés, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), ha revelado la triste realidad por la que varios de sus precandidatos se han retirado de la contienda del 2 de junio de 2024.

En reunión con los candidatos a gobernaturas, senadurías y diputaciones, el panista indicó que los precandidatos se retiraron por presuntas amenazas del crimen organizado.

Marko Cortés también reveló que algunos de sus militantes han sido secuestrados, por lo que ha solicitado la pronta acción del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Gobierno de México.

Dijo frente a candidatas panistas de todos los niveles que ha solicitado al INE que genere acciones, mapas de riesgo, y que

exija la intervención de la Fiscalía General de la República.

Con estas medidas, *se pretende hacer un proceso electoral que garantice la seguridad de candidatos, funcionarios de casilla, representantes de casilla, encuestadores y a la población misma.*

Desde la sede nacional del PAN, también expresó su descontento con el presidente Andrés Manuel López Obrador por "negar" la violencia que se ha vivido en el presente proceso electoral y en el de 2021.

"Está claro que López Obrador tiene un pacto inconfesable con el crimen organizado, cada vez hay más elementos que lo confirman y él simplemente lo niega, el 2021 tuvimos el proceso electoral más violento en la historia, con más candidatos ejecutados, con más candidatos violentados, amenazados".

Por otra parte, Marko Cortés también recordó a los panistas que mientras la oposi-

ción había denunciado esta situación, el presidente se limitó a decir que el crimen se había portado bien.

En su mensaje, también aprovechó para destacar que *sus candidatas tienen liderazgo propio puesto que "Morena ya está en su techo, todos los candidatos de Morena sólo se cuelgan en la marca de Morena y en la marca del Presidente"*

Por otra parte, el dirigente del partido blanquiazul también aseguró que la campaña que iniciará a partir del 1 de marzo será ganada por Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la alianza PRI-PAN-PRD.

Aseguró que una vez ganada la contienda, la presidenta contará con los legisladores y legisladoras de Acción Nacional.

"Yo les aseguro que son legisladoras y legisladores que van a cuidar a nuestro país, de los cuales se van a sentir orgullosos y orgullosas", finalizó Marko Cortés.

